



2月（逃げる）も充実させていきましょう！

3学期もスタートして1ヶ月が過ぎました。3学期は1月に行く、2月は逃げる、3月は去ると言われるようにあっという間に時が過ぎていくのを実感しています。子供たちは新型コロナウイルスやインフルエンザの感染予防を行いながら毎日元気に生活しています。それぞれの目標に向かって日々、努力してくれていることと思います。3学期の授業参観も5年生を皮切りに行っています。ぜひ、お子さんと学校での様子を話していただき、ほめて認めて励ます支援をしてあげてください。よろしくお願ひします。

また、昨日配付させていただいた「教職員の多忙化解消に向けた協議会」で取りまとめられた「提言R5」につきましては、本提言の実現に向け、保護者の皆様のご理解とご協力をいただけますようお願いいたします。

授業参観の様子！！

1月26日（木）に5年生、31日（火）に4年生が授業参観を行いました。5年生は、体育の授業で学習してきたことの発表と合唱を披露し、4年生は、合唱とSDGsについての発表を行っていました。たくさんの保護者に参観にきていただき、教室とはまた違った様子が見られたことと思います。子供たちも日頃の親への感謝の気持ちをこめて一生懸命に活動していました。



校内書き初め展です！



1月23日（月）～27日（金）まで校内書き初め展が行われました。1、2年生は硬筆、3年生以上は毛筆でそれぞれ課題の文字を書きました。どの子供も一筆一筆に心を込め、真剣に書き上げていました。上手く書けたと満足そうな表情を浮かべている子も多かったです。各クラスの廊下に展示された作品からは、一人ひとりの年頭に当たっての決意を感じ取ることができました。その気持ちを忘れずに残りの3学期、充実させてほしいと思います。

←【6年生の様子】



体育集会～長縄～

1月27日（金）の体育集会で長縄を行いました。各クラスで3分間で何回跳べるかチャレンジしました。この日のために休み時間を利用して練習に励むクラスもたくさんありました。全校で回数を競うのではなくクラスで最高記録を目指すという方法で行いました。どのクラスもかけ声をかけ合いながら楽しそうに跳んでいました。最高記録を更新できたクラスは大喜びでした。2月の体育集会は短縄を行います。時間を有効に使って個人の技をたくさん練習していきましょう。

